



ぐんぐん



立山町立立山北部小学校 第1学年 学年日より 令和3年7月

1学期のまとめの月です！

あっという間に梅雨が明け、夏本番がやってきました。子供たちが育てているアサガオは、ぐんぐんと成長をしています。いよいよ1学期のまとめの時期になりますが、子供たちもアサガオに負けないように学習や運動に力いっぱい取り組み、ぐんぐん力を付けていってほしいと願っています。1学期で学んだことや、できるようになったことを確かなものとし、「もっとがんばりたい」「挑戦してみたい」という気持ちをもって夏休みを迎えられるよう、応援していきたいと思えます。



お願い&お知らせ

☆ 今年、7月29日（金）が1学期の終業式になります。そこで、アサガオの観察や世話の学習も学期末まで行いたいと思います。お手数をおかけしますが、終業式の後、7/29（金）～31（日）の間にお子さんのアサガオの鉢の持ち帰りをお願いします。アサガオの鉢は、校舎と体育館に挟まれた中庭に置いてあります。アサガオは夏休みの間はご家庭で世話や観察をし、2学期にまた学校へ持ってきてください。

なお、2学期には種取りの学習をしますので、枯れても抜かないでください。夏休み中に種がどんどんできてきますので、お子さんに種取りをして種を集めておくように言ってください。ご協力をお願いします。



☆ 夏休み前にタブレットを持ち帰り、Meetによるオンライン配信の確認を行いたいと考えています。やり方は学校で練習しますが、1年生には難しいと思いますので、家族の方と一緒に取り組んでもらいたいと思います。日程と詳細は、後日お知らせします。

☆ 2学期の音楽の学習では、鍵盤ハーモニカを使用したいと思います。まだお持ちでない方は、申し込み袋を配付しますので、購入をお願いします。なお、鍵盤ハーモニカは、兄弟で兼用にされてもかまいません。唄口やホースだけの購入もできますので、準備をお願いします。

6月の学習の様子から

すなや土となかよし (図工)

図工科では、グラウンドの一角にある砂場で砂や土の感触を思い切り楽しみました。どろだんご作りやおままごと遊びを楽しむグループ、友達と協力して水を流したり川や湖を作ったりするグループなど、遊びを通して友達と関わり合うことができました。



おおきなかぶのげきをしたよ (国語)

国語では3つのグループに分かれ、「おおきなかぶ」の劇をしました。自分たちの演技を録画して見合い、本番では、大きな声で発表する子が増えました。



トントンの森をたんけんしたよ!

6月28日、立山青少年自然の家に校外学習に出かけました。こぎの森ではアスレチックに挑戦したり、トントンの森では、いろいろな木や虫を観察したり、鳥の声を聞いたりすることもでき、自然を体中で感じた一日でした。

ひょうたんみたいなかたちのはっぱを見つけました。ふしぎなかたちだとおもいました。

くわがたをさわって、うれしかったよ。くわがたをさわったら、つるつるだったよ。

きがいっぱいあって、びっくりしました。きに、きつきのあながあって、びっくりしました。



今月のおすすめの家庭学習

こつこつ取り組んで、力を付けよう!

国語	言葉あつめ①	「 っ 」がついた言葉を国語ノートに1ページ書く。 例 がっこう、ごま、ずっく、かご、ぬいぐるみ…
	言葉あつめ②	小さい「 ゃ 」「 ゅ 」「 ょ 」が入った言葉を国語ノートに1ページ書く。 例 しゃしん、おちゃ、きゃらめる、じゅうす、ちょうちょ…
算数	計算カードの練習	たしざんカード(1) ひきざんカード(1)を使って、練習する。

